

RAYMOND JAMESTM

REPRÉSENTANT(E)S EN VENTES, ACTIONS INSTITUTIONNELLES

Montréal, Québec

N° de l'offre d'emploi : 21-038

[English](#)

Raymond James Ltée, filiale canadienne de Raymond James Financial Inc. (NYSE-RJF), dont le marché des capitaux s'établit à 13 milliards de dollars US est à la recherche d'un **représentant ou d'une représentante en ventes, actions institutionnelles** débutant(e) bilingue pour se joindre à notre groupe du Marché des capitaux à nos bureaux de Montréal.

Raymond James Ltée est le chef de file canadien des courtiers en valeurs mobilières indépendants qui offrent des produits et des services de placement de grande qualité aux particuliers canadiens qui recherchent des solutions personnalisées à leurs besoins en matière de gestion de patrimoine.

En tant que membre du Groupe de ventes d'actions institutionnelles, le représentant ou la représentante en ventes sera principalement responsable d'obtenir des ordres des clients et de repérer des occasions et des idées de vente et de négociation.

La personne sélectionnée participera également à des projets et s'assurera de les livrer de façon efficace et efficiente en fonction de leurs objectifs et de leurs échéances. Son rôle comprendra également le développement des affaires par le biais de réunions avec les clients pour promouvoir les services et l'établissement de nouvelles relations avec les clients tant à l'interne qu'à l'externe. La personne sélectionnée doit également savoir bien travailler dans un environnement de collaboration en équipe.

Pour être admissible à ce poste, la personne sélectionnée doit posséder ce qui suit :

- un diplôme de premier cycle dans une discipline professionnelle ou l'inscription ou l'achèvement du programme CFA ou du MBA (un atout);
- bilinguisme (anglais et français);
- inscription actuelle en règle ou possibilité de s'inscrire (rapidement) pour pouvoir négocier au sein de toutes les bourses canadiennes afin de servir les clients canadiens et américains. Les compétences requises comprennent :
 - a. Au Canada : Cours sur le commerce des valeurs mobilières au Canada (CSC) et Cours relatif au manuel sur les normes de conduite (MNC);
 - b. Aux États-Unis : série 7 et série 63
- maîtrise d'Excel et de Bloomberg;
- excellentes compétences en communication (écrite et verbale) avec la capacité de répondre aux appels des clients de manière aimable et efficace afin de promouvoir des relations à long terme avec les clients;
- capacité à effectuer plusieurs tâches dans un environnement exigeant, avec un grand souci des détails;
- expérience antérieure dans un contexte de ventes institutionnelles (un atout);
- intérêt marqué pour les marchés boursiers canadiens et américains et connaissance pratique de ces marchés;
- excellentes aptitudes quantitatives; mathématiques et statistiques (un atout);
- compréhension des mesures de risque et des liquidités appliquées aux actions et aux portefeuilles (un atout);

- penseur stratégique et innovant doté de solides compétences en résolution de problèmes;
- relations existantes avec des gestionnaires d'actifs et connaissance de ce milieu (avantage).

Ce poste à temps plein offre une rémunération et des avantages sociaux concurrentiels.

Si vous souhaitez vous joindre à notre équipe, **veuillez nous faire parvenir dès que possible, au plus tard le 05 février 2021 votre CV et une lettre de motivation dans un seul document PDF, en indiquant le poste et le numéro de cette annonce d'emploi 21-038 d à l'adresse :**

Ressources humaines
Raymond James Ltée
Courriel : resumes@raymondjames.ca

Pour poser votre candidature, vous devez fournir une preuve de citoyenneté, de résidence permanente ou d'admissibilité à travailler au Canada sans restrictions. Nous demandons aux candidats de se soumettre à la vérification de leurs antécédents avant leur embauche par la firme, ce qui comprend, entre autres, une vérification de leur solvabilité et de leurs antécédents judiciaires. L'embauche est conditionnelle à une vérification satisfaisante des antécédents.

Nous remercions toutes les personnes qui manifestent un intérêt pour ce poste, mais nous ne communiquerons qu'avec les candidats retenus.

Raymond James Ltée reconnaît l'importance de pouvoir compter sur une équipe diversifiée et valorise les aptitudes particulières et l'apport exceptionnel de chacun de ses employés. Nous sommes aussi engagés à offrir l'accessibilité à tous les candidats à chaque phase du processus de recrutement. Si vous avez une demande d'assistance à formuler, veuillez écrire aux Ressources humaines à l'adresse resumes@raymondjames.ca.

RAYMOND JAMES®

INSTITUTIONAL EQUITY SALES ASSOCIATE

Montreal, QC
Job Posting # 21-038

[Français](#)

Raymond James Ltd., the Canadian subsidiary of Raymond James Financial Inc. (NYSE-RJF), a US\$13 billion market capital company, is seeking an entry-level bilingual **Institutional Equity Sales Associate** to join our Equity Capital Markets group in our Montreal office.

Raymond James Ltd. is Canada's leading independent investment dealer offering high quality investment products and services to individual Canadians seeking customized solutions to their wealth management needs.

As part of the Institutional Equity Sales group, the salesperson will be primarily responsible for soliciting client orders and identifying sales & trading opportunities and ideas.

The individual will also participate in projects, ensuring effective and efficient delivery against objectives and project deadlines. The role will also include business development through meetings with clients to promote services and building of new client relationships both internally and externally. The candidate should also work well in a collaborative team environment.

To qualify for this opportunity you possess:

- An undergraduate degree in a business-related discipline and / or enrollment or completion of the CFA program or MBA is considered an asset;
- Bilingualism in English and French;
- Current registration in good standing or capability of being registered (promptly) to trade on all the Exchanges in Canada for both Canadian and US customers. The necessary proficiencies would include:
 - a. In Canada: CSC, CPH;
 - b. In the US: Series 7 and Series 63
- Proficiency with Excel and Bloomberg;
- Excellent communication skills (written/verbal) with the ability to field client calls in a friendly and efficient manner, conducive to long term client relationships;
- Ability to multitask in a demanding environment, with superior attention to detail;
- Prior experience in an institutional sales environment is considered an asset;
- Keen interest in and working knowledge of Canadian and US equity markets;
- Excellent quantitative skills – both mathematical and statistical – is an asset;
- Understanding of risk and liquidity measures for stocks and portfolios is an asset;
- Strategic and innovative thinker with strong problem-solving skills
- Existing relationships and familiarity with asset managers would be beneficial.

This is a permanent full-time position with a competitive compensation and benefits package.

If you would like to submit an application to join our team, **please send a resume and cover letter in a single PDF document, quoting the position and Job Posting # 21-038 as soon as possible but no later than February 05, 2021 :**

Human Resources

Raymond James Ltd

E-mail: resumes@raymondjames.ca

To be considered for employment candidates will be required to provide proof of citizenship, permanent residency or eligibility to work in Canada with no restrictions. We require applicants to complete a background verification process prior to commencing employment with the company, including but not limited to a credit and criminal record check. Employment is contingent on the satisfactory completion of a pre-employment background check.

We sincerely thank all applicants who express an interest in this role: only those being directly considered will be contacted.

Raymond James Ltd. recognizes the value of a diverse workforce and appreciates the unique skills and special contribution of each employee. We are committed to accessibility for candidates through all stages of the recruitment process. Should you require accommodation, please contact Human Resources via email at resumes@raymondjames.ca.